

Guardia Cibernética de Tamaulipas advierte sobre delitos digitales en vacaciones

Mario D. Camarillo
nacional@cronica.com.mx

Como parte de la estrategia para prevenir delitos cibernéticos durante el periodo vacacional elementos de la Guardia Estatal Cibernética de Tamaulipas alertó a los tamaulipecos a estar atentos ante posibles delitos digitales como fraudes o estafas al realizar compras en línea de productos o servicios con mayor demanda.

La Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas (SSPT) en el marco del operativo “Verano Seguro 2024” y a través de su personal cibernético citó como ejemplo los paquetes vacacionales, reservaciones de hoteles o artículos de playa, entre otros; previo a realizar la compra en línea se recomienda elegir sitios oficiales de tiendas establecidas y comprobar su veracidad mediante el protocolo de seguridad para evitar caer en páginas clonadas.

Asimismo, pide estar aten-

tos y considerar el precio del producto o servicio y no engancharse si está por debajo de lo regular o la oferta aparentemente es muy atractiva, probablemente no sea real, en este caso, se sugiere comunicarse o acudir al establecimiento para corroborar la autenticidad de la misma.

Frente a este panorama, las personas que deseen orientación para evitar ser víctimas de ciberdelitos al realizar sus compras vía internet pueden comunicarse con la Guardia Es-



La Guardia Estatal cibernética insta a los ciudadanos estar alertas para no caer en fraudes por compras via internet.

tatal Cibernética a través de los números de emergencia: 911 y 089 así como la línea directa: 8343186232 extensión: 16099 y el correo: policia cibernetica.ssp@tamaulipas.gob.mx. ●